

Der Jugend eine Stimme geben!

Dafür stehen wir bei der Wahl des Gemeinderates Königsdorf



Was wird von Ihrer Wählergruppe konkret getan, um eine für Jugendliche attraktive Gemeinde zu schaffen bzw. zu erhalten?

Wir sind stark aktiv sowohl die Vereinsarbeit und offene Jugendarbeit in unserer Gemeinde auch weiterhin zu unterstützen und fördern sowie weitere Einrichtungen zu schaffen, wie z.B. Sportanlagen und Begegnungsstätten.



In Königsdorf wird ein Großteil der Jugendarbeit in den Vereinen geleistet, welche wir tatkräftig unterstützen. Hier ist wesentlich der Jugendbeauftragte der Gemeinde, welcher unserer Wählergemeinschaft angehört, beschäftigt und steht immer im Kontakt mit den Vereinen und dem Landratsamt.



Unterstützung eines Offenen Jugendtreffs! Diskussionsabende z.B. "Schule aus ... was nun? Forderung nach zugänglichen Sportplätzen und Schaffung eines "Grillplatzes" für junge Leute als Treffpunkt. Beteiligungsmöglichkeiten schaffen (z B. Jugendrat) damit ihr mitreden und entscheiden könnt!

